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今年も恒例の団スキーを八ヶ岳少年自然の家、富士見高原
スキー場で実施しました。（移動は特急電車でした）
初日はスキースクールで２班に分かれインストラクターに
教えてもらいました。晴れで暑いぐらいでした。
２日目、３日目はグループごとに滑りました。このスキー
場ではめずらしく雪（ときどき雨）が降る中のスキーとな
りました。大人は雪と寒さに負けてしまっていましたが、
スカウトたちは元気いっぱい雪に負けずスキーを楽しんで
いました。お疲れ様でした。

＜カブスカウトの反省・感想＞
・ おもしろかったで

す（ＣＳ：ＴＮ）
・ ぼくはスキーか初

めてでちょっとむ
ずかしくてもがん
ばりました。たの
しかったです。
（ＣＳ：ＴＯ）

・ ことしははじめて
だったので上手に
できなかったけど、
おとといせんせい
がおしえてくれた
からうまくできま
した。（ＣＳ：ＴＩ）

・ きょう、かえる日になりまし
た、
えきで、みんなで、ゆきだる
まを、作りました、
おもしろかったです。（Ｃ
Ｓ：ＫＫ）

・ 一日目は晴れていたけど、二
日目、三日目は雪がふっていて、かおがいたかったけ
どじょうずにできてた？と思うのでよかったです。
（ＣＳ：ＳＷ）

・ 最初は、１年ぶりだったから上手にできるか心配だっ
たけど去年よりもうまくできていたからよかったです。
次の時は両足そろえてすべるのにちょう戦してみたい
です。（ＣＳ：ＭＩ）

・ さいしょはころんでばかりだったけど、でも、なん日

かやると、すべれたので、こんどは、りょう足をそろ
えてすべりたいです。（ＣＳ：ＨＯ）

＜ボーイスカウトの反省・感想＞
・ 今回は、はじめてではなく、なんかいかいっていてス

キー場も去年と、ちがうけど、いったことがありまし
た。２日目が、いちばん大変だったかなと思ったけど、
３日目が、すごくたいへんでした。とちゅうから、雪
がふってきて、かおに、すごくあたって、さむかった
けど、つらくても、最後の時間までやれました。（Ｂ
Ｓ：ＮＯ）

・ 今回、初めてやってみて、最初のレッスンではあつい
だけでおもしろくなかったけど、そのおかげで、二日
目にうまくできました。三日目は、一番むずかしいと
ころがと中からならうまくすべれるようになりました。
今度来たときには、一番上からすべれるようになりた
いです。（ＢＳ：ＹＫ）

・ 久しぶりでみんなの速さについていけなかったけどな
れたらみんなにおいつけて楽しくできたのでよかった
です。大雪で電車が
おくれて大きいゆき
だるまがつくれてよ
かったのでまた来る
きかいがあったらま
たつくれるといいと
思いました。（Ｂ
Ｓ：ＭＩ）

・ 雪がふったりしてせいしん的にもボロボロになったけ
ど楽しめた（ＢＳ：Ｍ）

・ 去年は大きなスキー場で、急なところをすべったので、
今回はちゃんとすべれるかどうか、行く前からドキド
キしていました。でも、１日目に色々教えてもらい、
２日目からは急な斜面でもあまりころばすにすべるこ
とができるようになりました。また、１日１日の気候
も様々で、色々な環境ですべれたことも良かったと思
います。（一般、ＭＮ）

＜ベンチャースカウトの反省・感想＞
・ この三日間、めちゃくちゃ楽しむことができました

久しぶりの団行事でしたが、カブ、ボーイの皆と仲良
くスキーができて良かっ
たです！！！これからも
もっとベンチャーがこう
いった団行事に参加して、
団全体が絆を深められた
らなあと思います！！
（ＶＳ：ＭＮ）

・ 初日は晴れていたし、そこまでつかれていなかったの
で、この３日間余裕かな…と思っていたら昨日、今日
と雪に降られてかなり大変でした。・・でも、あれほど
の大雪の中ですべれるのもそうはないと思うので、い
い経験になったなぁと思いました。
また、カブのみんなをまとめるのはなかなか大変でし
もっと集会に出て、みんなの言うことを聞いてもらえ
るようにしたいと思いました。（ＶＳ：ＫＴ）
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団スキー訓練 in 富士見高原スキー場

 [平成 19 年 1 月 5-7 日]
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今年も恒例のクリスマス会が黒川野外活動センターで行な
われました。
１５時に登戸駅に集合。小田急線で黒川駅まで行きました。
出し物の準備をしたり、かざりつけをしたり、手分けをし
て準備をしまし
た。
まず、お母さん
たちが準備して
くれた夕飯を食
べました。
お腹いっぱい食
べて、落ちつい
たところで、机
を片付けて
クリスマス会、
スタート！
まず、サンタと
トナカイが登
場！！

ビーバー・カブ
隊の出し物。か
わいかったです。

みんなで丸く
座って、爆弾
ゲーム。

ボーイ隊の出し物。いろいろ考えたストーリーでしたね。
ベンチャーのかくし芸。バイオリンの音色に聞き惚れてし
まいました。アンコールにもこたえてくれました。

今年も恒例の龍安寺の除夜の鐘奉仕を行ないました。
午後３時に団倉庫に集合し、資材を出して移動し、準備を

しました。
ボーイ隊だけでは、リーダー１名、スカウト３名しか集ま
らず、どうにもならなかったのですが、ベンチャー隊も全
面的に協力してくれ、どうにか態勢が整いました。
前日の話では、綿菓子機が故障していたのですが、副団委
員長がどうにか直してくれて、綿菓子もできるようになり
ました。
毎年、誰が高い木の上に電灯を縛り付けるか問題になるの
ですが、今年は、ＶＳ隊長が登ってくれました。
でも、降りるときにはしごがずれて、落っこちて腰を打っ
たとのこと。
大事にならなくてよかったですが、結構痛かったそうです。
４時過ぎにいったん解散。午
後１０時４５分に再集合し、
手分けをして、準備しました。
●受付
芳名帳に住所と名前を記帳し
てもらい、番号札を配ります。
芳名帳は、お寺に奉納します。
ここの担当は寒いよねぇ。
●除夜の鐘
１１時半から住職さんが打
ち始め、あとは番号札の順
に呼び出して、順番に打っ
てもらいました。ここの担
当は本当に寒いです。
人間の煩悩の数は、数が知
れないということで、龍安
寺では１０８回にこだわら
ず、周辺住民への音の迷惑
を考え、１時ごろを目安に打ち終わりにしています。
今年も１時ごろには人も減り、打ち終われました。
●甘酒
ふやかした酒かすに水を加
えて温めて、砂糖、塩を入
れ味を調えました。寒い夜
には、体が温まります。
ＯＢ、ＯＧも手伝ってくれ
ました。どうもありがと
う！！
ここは他の場所より、暖かいけど甘酒のにおいが苦手な人
はつらいかも…。
●綿菓子
子供たちに人気でした。大
人もなつかしさで味わって
いたようです。甘酒と綿菓
子は無料で接待しているの
ですが、ユニセフ募金に協
力してもらっています。
今年も例年通り、２５０人
から３００人ぐらいいらっしゃったようです。
一年の最後の行事であり、また一年の最初の行事でもある
除夜の鐘奉仕ですが、無事終わりました。みなさん、寒い
中、お疲れ様でした。今年もよい年でありますように！
今年も恒例の龍安寺の除夜の鐘奉仕を行ないました。
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クリスマス会 in 黒川

[平成 18 年 12 月 16-17 日]

除夜の鐘奉仕(龍安寺)

[平成 18 年 12 月 31 日]
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